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スポーツを通じて、スポーツを通じて、
町を元気に明るく！町を元気に明るく！
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－総合体育館での活動内容を教え
てください。
髙橋 ふれスポが実施するスポー
ツ教室のうち、現在 6 種類の運
動教室を担当しています。主に私
が大人の教室を、髙屋が子どもた
ちを中心に教えています。
髙屋　今、特に力を入れているの
はバトミントン教室です。ジュニ
アバドミントン教室は特に人気が
あり、低学年 10 人、高学年 23
人が練習に励んでいます。当別で
バドミントンの輪が広がっている
感じがして、とてもうれしいです。

－当別のイメージはどうですか。
髙橋　当別の方は健康に対する意
識が非常に高く、教室でお伝えし
た回数を超えるほど熱心に取り組
んでくれるので、とても感心して
います。皆さんが一生懸命になっ
て、汗を流している姿を見るのが
本当に楽しいです。

－これから当別でやってみたいこ
とはありますか。
髙橋　冬は体育館に通うのが大変
になるので、オンラインでの運動
教室を開講したいです。新型コロ
ナウイルスで体育館に行くのをた
めらっている人もいると思うの
で、自宅でも楽しめる運動を広め
ていきたいです。
髙屋　学校の部活の存続が難しい
時代になっています。私は今の教
え子たちにずっとバドミントンを
続けてもらえるよう、当別にクラ
ブチームを作ることが夢です。

　東京オリンピックは延期となっ
てしまいましたが、当別にはス
ポーツで町を熱く盛り上げようと
している二人がいます。今回は総
合体育館でふれ・スポとうべつが
行うスポーツ教室のインストラク
ターを務める、リーフラス株式会
社の髙橋千賀子さんと髙屋沙里奈
さんにお話をお聞きしました。

－お二人のこれまでの経歴を教え
てください。
髙橋　小学3年生からソフトボー
ルをやっていました。高校は当時
強豪だった当別高校に進学し、国
体にも出場しました。卒業後は兵
庫県で女子野球にも挑戦し、その
後、石狩のソフトボールチームか
ら誘いがあって北海道に戻りま
した。リーフラスに入ったのは 4
年前で、今年の 4 月から総合体
育館に勤務しています。
髙屋　小学 4 年生の時にバドミ
ントンを始め、大学までほぼバド
ミントン一筋でした。大学生の時
に大会で全道 3 位になったこと
もあります。大学卒業後の昨年 4
月にリーフラスに入社すると同時
に、総合体育館勤務となりました。

髙屋 私は当別に住んでいるので
すが、買い物など体育館以外で
会った時にも、気さくに声をかけ
てくれるので親しみを感じます。

（写真右）

（写真左）

次ページ→
 あなたにピッタリな
 教室を見つけよう！

二人の教室もあります！
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